

Communiqué – Édition de février 2016

Administration

Des travaux de cloisonnement pour la salle du Conseil seront effectués à l'hôtel de ville situé au 115, chemin Dupuis durant la semaine du 22 février 2016. Seulement les services essentiels pourront être fournis durant cette période et l'accès se fera par l'arrière du bâtiment.



La paroisse Notre-Dame-des-Pays-d'en-Haut (NDPDH) est un organisme à but non lucratif qui agira à titre de parrain officiel pour une famille syrienne composée de 2 adultes et 3 enfants. Elle demande l'aide des citoyens et des municipalités. Un comité de soutien accompagnera les familles pendant près d'un an. Les personnes intéressées à prendre part à ce parrainage peuvent contacter le curé André Daoust au (450) 229-4454 ou à l'adresse suivante : andre.daoust@cgocable.ca. Vous pouvez soutenir financièrement la famille pour l'aider à s'établir dans la région en donnant généreusement. Un reçu d'impôt sera émis pour toute contribution. Envoyez vos dons à NDPDH au 166, rue Lesage, Sainte-Adèle, Québec, J8B 2R4.

Loisirs

Madame Mélanie De Lagrave a été embauchée à titre de Responsable du Service des loisirs et de la culture. Elle travaillera également à la priorisation du développement du Parc d'Estérel et à d'autres tâches connexes. Vous pouvez la contacter si vous avez des questions à l'hôtel de ville au (450) 228-3232.

Venez profiter des sentiers de raquette et de ski de fond au Parc d'Estérel. Une randonnée en raquette nocturne à la pleine lune est prévue le samedi soir 20 février 2016. Pour tout renseignement, communiquez avec Madame Sidonie Pécheux d'Hors Limite Inc. au (450) 822-8687.



La prochaine séance du conseil aura lieu le 19 février 2016 à 17 h 00.